

## **Mentions légales**

### **Identité de la société éditrice**

Site édité par la société DECATHLON, société européenne au capital de 10 700 000€, dont le siège social est situé 4, boulevard de Mons, 59650 Villeneuve d'Ascq et immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Lille Métropole sous le numéro 306 138 900.

N° TVA Intracommunautaire : FR51306138900

### **Contact de l'éditeur**

#### **Adresse postale de contact :**

DECATHLON – Service Relation Clients - 4 boulevard de Mons, 59650 Villeneuve d'Ascq

**Contact téléphonique** : au 09 69 368 369 (coût d'une communication locale depuis un téléphone fixe en France métropolitaine) de 9h à 20h du lundi au samedi, hors jours fériés.

**Email de contact** : [contacts@decathlon.com](mailto:contacts@decathlon.com)

**Identité du directeur de publication** : Pénélope Sentier

### **Identité de l'hébergeur et ses coordonnées :**

SAS OVH <https://www.ovh.com/>

2 rue Kellermann

BP 80157

59100 Roubaix

### **Informations quant aux droits de propriété intellectuelle**

Le présent site est protégé au titre de la propriété intellectuelle, notamment droits d'auteurs, dessins et modèles, marques, noms de domaine, savoir-faire, logiciels ou bases de données.

Conformément au règlement de jeu **“Mon histoire avec la tente 2 Seconds”**, il est rappelé :

“ L'ensemble des Contenus pouvant être publiés par les Participants, éventuellement soumis à des droits de propriété, propriété intellectuelle, droit à l'image ou autre droit privatif restent la propriété du Participant. Cependant, en participant au Jeu, chaque Participant accorde à DECATHLON l'autorisation d'utiliser et d'exploiter leur(s) Contenu(s) publiés sur Tiktok et Instagram dans le cadre de leur participation au présent Jeu, dans certaines communications commerciales, et notamment sur le site : [My2secondstory.com](https://my2secondstory.com).

Les Participants accordent donc sur leur(s) Contenu(s), pour une durée de 4 mois, à DECATHLON, une licence non exclusive, gratuite, mondiale, incluant les droits de reproduction, de représentation, de chargement, d'affichage, d'exécution, de transmission, de stockage, ainsi que de sous-licencier, notamment à ses filiales, et partenaires techniques.

Les Participants reconnaissent, s'engagent et garantissent disposer de l'ensemble des droits et autorisations nécessaires à la publication de leur Contenu sur Tiktok et Instagram et My2secondstory.com, notamment au titre de la législation en vigueur et des droits au respect de la vie privée, de propriété, de la propriété intellectuelle, à l'image, des contrats ou de toute autre nature.

Les Participants autorisent également que leur nom d'utilisateur de leur compte Tiktok ou Instagram puisse être associé au Contenu et acceptent que cette association ne soit pas toujours faite."

## **Legal Notice**

### **Identity of the Publishing Company**

Site published by the company DECATHLON, a European company with a capital of €10,700,000, whose registered office is located at 4, boulevard de Mons, 59650 Villeneuve d'Ascq, and registered with the Lille Métropole Trade and Companies Register under number 306 138 900.

Intra-community VAT No.: FR51306138900

### **Editor Contact**

**Postal contact address:** DECATHLON – Customer Relations Department - 4 boulevard de Mons, 59650 Villeneuve d'Ascq

**Telephone contact:** 09 69 368 369 (cost of a local call from a landline in metropolitan France) from 9 am to 8 pm, Monday to Saturday, excluding public holidays.

**Email contact:** [contacts@decathlon.com](mailto:contacts@decathlon.com)

### **Identity of the Publication Director**

Pénélope Sentier

### **Identity of the Host and its Contact Information**

SAS OVH <https://www.ovh.com/>  
2 rue Kellermann  
BP 80157  
59100 Roubaix

### **Intellectual Property Rights Information**

This site is protected under intellectual property law, notably copyrights, designs and models, trademarks, domain names, know-how, software, or databases.

In accordance with the "My 2 Seconds Tent Story" game rules, it is recalled: "All Content that may be published by Participants, potentially subject to property rights, intellectual property, image rights, or other private rights, remains the property of the Participant. However, by participating in the Game, each Participant grants DECATHLON authorization to use and exploit their Content(s) published on Tiktok and

Instagram as part of their participation in this Game, in certain commercial communications, and notably on the website: [My2secondstory.com](https://www.my2secondstory.com).

Participants therefore grant DECATHLON, for a period of 4 months, a non-exclusive, free, worldwide license for their Content(s), including the rights of reproduction, representation, uploading, display, execution, transmission, storage, as well as the right to sublicense, particularly to its subsidiaries and technical partners.

Participants acknowledge, undertake, and guarantee that they have all necessary rights and authorizations for the publication of their Content on Tiktok, Instagram, and [My2secondstory.com](https://www.my2secondstory.com), particularly under current legislation and rights regarding privacy, property, intellectual property, image, contracts, or any other nature.

Participants also authorize that their Tiktok or Instagram account username may be associated with the Content and accept that this association may not always be made."